

Honorine war gesund zur Welt gekommen. Mit 4 Jahren hatte sie Malaria. Die Eltern waren zu arm, um in ein richtiges Krankenhaus zu gehen. Eine Schwesternhelferin hat dem Kind eine Spritze gegeben, die sie falsch in einen Nerv gesetzt hat. Honorine konnte danach nicht mehr aufstehen. Wie sie später trotzdem laufen gelernt hat, ist ein Wunder. Gemeinsam mit der Organisation "Help-Wir helfen" wurde die Operation von Honorine finanziert. Das Ergebnis ist wie ein Wunder:



Honorines Zuhause



Honorine in der Schule



Honorine nach der Operation



erste Stehversuche



Honorine tanzt



Honorine striegelt Bijou